

☆ようこそおんだ小への会☆

3月1日に、ようこそおんだ小への会がありました。実行委員さんが中心となり司会進行を務め、学年全員で準備と会を盛り上げました。「次の1年生に楽しんでもらいたいな。」「小学校って楽しそうだなと思ってもらいたいな。」という思いのもと準備をしました。当日は、全員で「恩田小へ行こうよ」や「貨物列車」「ダンス」をした後にグループに分かれて年長さんが遊びたい遊びを楽しみました。終始みんながニコニコで楽しい会になりました。

【児童の振り返り】

- 年長さんがこれから楽しく学校で過ごせる様に優しくいっしょに遊ぶことができました。
- 舞台に立って喋っているときに、どのくらいの速さや大きさで喋ったら聞こえやすくなるか工夫して喋りました。
- 一緒に遊んだり、本を読んだりして、仲良くなれました。お友達になれました。
- 終わりの時間が来たときに、園の子が、にこにこしていたので、楽しかったのだと思いました。
- 幼稚園生が、あっちこっちいくのですごく大変でした。でも、楽しかったです。また、会いたいです。
- どんな遊びをしたいのか、優しく聞いてあげることができました。
- 幼稚園の子の面倒を見るのが大変だったけど、楽しんでくれたことがとても嬉しかったです。

